
Ata da Reunião do Conselho Geral  

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas,  

reuniu o Conselho Geral deste Agrupamento de Escolas, com a presença de todos  os 

seus elementos, dando cumprimento à seguinte ordem de trabalhos: ----------------- 

1. Aprovação de atas de reuniões anteriores; ----------------------------------------------------- 
2. Informações; -------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. Apreciação e aprovação do PAA (Plano Anual de Atividades); --------------------------- 
4. Balanço do 1º período; ------------------------------------------------------------------------------ 

5. Outros assuntos de interesse; --------------------------------------------------------------------- 
6. Eleição do Presidente do Conselho Geral.  ---------------------------------------------------- 

Deu-se início à reunião procedendo-se ao disposto no primeiro ponto da ordem de  

trabalhos. A ata da primeira reunião foi aprovada com quatro abstenções, a ata da  

segunda reunião foi aprovada com três abstenções e a ata da terceira reunião foi  

aprovada com uma abstenção. ------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente ao segundo ponto da ordem de trabalhos, a Presidente referiu que  uma 

das funções do Conselho Geral é a avaliação do Diretor e que no mandato  anterior 

não teria sido desencadeado o processo, atendendo ao congelamento das  carreiras, 

mas que a partir deste ano o processo será retomado de acordo com da  Portaria 

206/2012 de 30 de Agosto. Desta forma cabe ao Conselho Geral, definir  critérios para 

proceder à referida avaliação. A Presidente do Conselho Geral, leu  alguns dos 

princípios que regulamentam o procedimento. O processo passará pela  definição e 

divulgação de critérios de avaliação num prazo de 60 dias após a tomada  de posse do 

Diretor, entrega da carta de missão, onde são definidos entre 5 a 7  compromissos pelo 

Diretor, num prazo de 90 dias e finalmente aprovação do  Conselho Geral e assinatura 

do Presidente do Conselho Geral. ---------------------------- 

No âmbito do terceiro ponto da ordem de trabalhos, foram analisados alguns  aspetos 

do Plano Anual de Atividades, nomeadamente os objetivos e princípios  orientadores 

do Agrupamento, o número e distribuição dos alunos por ciclo e tipo de  ensino, o 

pessoal docente e o calendário escolar. O senhor Diretor salientou a forte  aposta da 

escola em projetos de promoção do sucesso escolar, alguns já  implementados outros 

ainda em fase de estudo. ------------------------------------------------- 

A conselheira Maria João, frisou a necessidade de promover projetos de cidadania e  

competências pessoais nos 2º e 3º ciclos, bem como projetos de colaboração com a  

comunidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Presidente do Conselho Geral destacou alguns projetos em curso, como o Projeto  

Euro Escola, Parlamento, Educação Sexual, Concurso Nacional de Leitura e  algumas 

visitas de estudo. ------------------------------------------------------------------------------ 

A conselheira Cristina Raimundo, falou da dificuldade em implementar projetos na  

área da saúde com alunos do 2º e 3º ciclos, pois os professores não cedem o tempo  

de aulas para que os técnicos possam intervir. A este propósito, a conselheira Rita  

Alcazar, propôs uma rentabilização do tempo de cidadania. ---------------------------------- 

A Presidente do Conselho Geral considera que o nível de adesão tende a diminuir  nos 

níveis etários superiores e apontou como exemplo o Carnaval das escolas.  Referiu 

ainda que receia uma fraca participação na atividade Festival de Teatro  Escolar, que 

decorrerá em março, uma vez que há alunos que não têm aulas no  período da tarde. --

---------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro João Nuno referiu que os jovens gostam de participar em atividades  da 

sua preferência e que a escola deveria combater o desinteresse pelas atividades  

desportivas e sugeriu que a escola deve promover mecanismos de combate ao  

sedentarismo e de promoção do convívio social entre os jovens. --------------------------- 

Terminado o espaço de debate e depois de indicadas algumas recomendações e  

propostas o documento foi aprovado por unanimidade. ---------------------------------------- 

Relativamente ao quarto ponto da ordem de trabalhos, a Presidente deste órgão  

informou que a professora Carmen Rosário, deu conhecimento do cumprimento da  

quase totalidade das atividades programadas para o 1º período. ---------------------------- 

De seguida foi feita a análise da avaliação do 1º período por níveis de ensino. --------- 

O senhor Diretor informou que aquando da constituição de turmas, foram pedidas 4  

turmas por ano de escolaridade, do 5º ao 7º e uma turma de PCA. Como o pedido  não 

foi autorizado, foi necessário alterar as turmas já existentes. Desse facto advêm  

situações de turmas numerosas e problemas disciplinares graves, especificamente  ao 

nível do 7º B e 8º A.  --------------------------------------------------------------------------------- 

A conselheira Maria João inquiriu sobre o procedimento da escola nestes casos. O  

senhor Diretor informou que aplica o previsto no Estatuto do Aluno em termos  

disciplinares. A conselheira Maria João sugeriu que os alunos que apresentam  

comportamentos agressivos sejam conduzidos à urgência da pedopsiquiatria do  

hospital de Beja. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro João Nuno referiu que urge aplicar medidas de punição quando os  

alunos não respeitam as estruturas da escola e sugeriu que quando a CPCJ não dá  

resposta, que se recorra ao Ministério Público. --------------------------------------------------- 

No desenvolvimento do ponto cinco, o senhor Diretor informou este Conselho que  

pretende ir mais longe na promoção do sucesso escolar e que o programa de ---------- 
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autonomia e flexibilidade é para continuar, incluindo no próximo ano o ensino  

secundário. Acrescentou ainda que os professores não devem recear, pois não está  

posta em causa a prestação dos alunos nos exames nacionais, uma vez que os  

mesmos serão adaptados a esta realidade. ------------------------------------------------------- 

O senhor Diretor apresentou sumariamente uma candidatura a um projeto que alia  

vários parceiros e um investidor social. O mesmo, lançado pela ESDIME e DGE  

objetiva a promoção do sucesso escolar e a referida candidatura já foi validada pela  

Direção Regional. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro David Marques, acrescentou que a referida medida ter como financiador  

direto a Somincor. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselheiro João Nuno, alertou para a existência de um anexo, construído numa  

habitação muito próxima da EB2,3, cuja cobertura de fibrocimento se encontra muito  

degradada, ameaçando não só a saúde da comunidade escolar, como de todos os  

habitantes das imediações. ------------------------------------------------------------------------------- 

Finalmente, no decurso do último ponto agendado, foi feita a eleição da Presidente  do 

Conselho Geral, sendo que os resultados do ato eleitoral ditaram a eleição da  docente 

Cidália Pina Gil que reuniu 11 votos contra 10 votos na docente Manuela  Florêncio.  

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a  

presente ata que será assinada pela presidente e secretária. ---------------------------------- 

A Presidente do Conselho Geral   A Secretária 

__________________________ ___________________________ 

(Cidália Pina Gil)      (Célia Aguiar) 
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